



Dre Mélanie Bérubé

Infirmière en pratique avancée et
chercheuse à l'Université Laval (Québec).

Courte biographie

La Dre Bérubé est professeure agrégée à la Faculté des sciences infirmières de l'Université Laval dans la ville de Québec, au Canada. Elle est titulaire d'une maîtrise en sciences infirmières de l'Université de Montréal, d'un diplôme post-maîtrise d'infirmière praticienne spécialisée en soins aigus de l'Université de Toronto et d'un doctorat en sciences infirmières de l'Université McGill. Elle a également effectué des études postdoctorales en épidémiologie et biostatistiques à l'Université Laval.

La Dre Bérubé est chercheuse régulière au Centre de recherche du CHU de Québec-Université Laval. Ses intérêts de recherche portent sur la prévention de la douleur chronique et de l'usage prolongé d'opioïdes et sur l'élaboration d'indicateurs de performance en traumatologie, notamment en santé mentale et auprès des personnes âgées fragilisées. La Dre Bérubé est également présidente sortante du Réseau interdisciplinaire de traumatologie de l'Association canadienne de traumatologie.